
NOUVEAU SITE WEB DU PASSEPORT POM EN LIGNE!

www.passeportvacances.com

Montréal, le 29 mai 2012 – Le Passeport POM, qui a fêté ses 20 ans l’an passé, s’offre une cure de jouvence sur la toile en lançant cette semaine son tout nouveau site Internet, **www.passeportvacances.com**.

Les adeptes du Passeport POM tout comme les nouveaux lecteurs vont pouvoir s’informer, découvrir ou planifier leurs fins de semaine et leurs vacances grâce à ce nouveau portail touristique dédié aux **régions du Québec et à leurs attraits**. Toutes les nouveautés, les activités incontournables ou insolites, les événements et festivals, les forfaits ou bien les hébergements sont présentés par région et par section afin de rendre la navigation plus claire.

Cliquez....et économisez!

Une large rubrique est bien évidemment consacrée aux **coupons-rabais** qui font le succès du Passeport POM depuis toutes ces années. Les internautes peuvent ainsi sélectionner leurs coupons et les imprimer en toute simplicité!

L’été sera également synonyme de **concours!** Guettez-les chaque semaine sur notre site et notre page Facebook!

Découvrez sans plus tarder le nouveau site du Passeport POM en vous rendant sur la page **www.passeportvacances.com**!

-30-

Contact : **Sarah Degonse**
Chargée de projets Web
1001, rue Lenoir, Bureau #550, Montréal, Québec H4C 2Z6
T : 514-844-2377 poste 31
F : 514-844-1988
www.passeportvacances.com



PRESS RELEASE

For immediate release

PASSEPORT POM –NEW WEBSITE LIVE!

www.passeportvacances.com

Montreal, May 29, 2012 – Passeport POM celebrated its 20th year anniversary last year and has rejuvenated its look and feel by launching their newly revamped and engaging website, www.passeportvacances.com.

Active and new participants of Passeport POM are able to acquire information, discover & plan their weekends and vacations thanks to the new tourist portal dedicated to the **touristic regions of Quebec and their attractions**. All the new and remarkable events, festivals, vouchers, & hotels are represented by region and by section in order to facilitate navigating the site.

Click ... and save!

Since a large part of Passeport POM's success is due to the **savings-coupons**, an entire section has been dedicated to highlight this. You may now select & redeem your savings-coupons and print them with ease and efficiency.

Enjoy contests all summer long! Find out all about our exciting promotions and **contests** by visiting our website and Facebook page!

Discover our new website today by visiting www.passeportvacances.com!

-30-

Contact : **Sarah Degonse**
Web Project Manager
1001, rue Lenoir, Bureau #550, Montréal, Québec H4C 2Z6
T : 514-844-2377 #31
F : 514-844-1988
www.passeportvacances.com